



Madrid, 14 de mayo de 1980

MINISTERIO DE ASUNTOS EXTERIORES

SECRETARIA DE ESTADO
PARA ASUNTOS EXTERIORES
DIRECCION GENERAL AFRICA

ASUNTO: Islas Canarias.SECRETA

ORDEN CIRCULAR Nº 287

Excmo. Señor:

Para su debido conocimiento e información, tengo a honra remitir a V.E. la Nota Informativa en la que se detalla el contenido de la gestión que me fue encomendada por el Señor Ministro, y que tenía por objeto exponer el enfoque de España sobre la pretendida "cuestión canaria".

El próximo día 18 de junio se inaugurará en Freetown la reunión del Consejo de Ministros de Asuntos Exteriores de la O.U.A., que se prolongará hasta el día 28, celebrándose a continuación del 1 al 4 de julio la Conferencia de Jefes de Estado de dicha Organización. Debido a todo ello se ha considerado oportuno y necesario mantener una serie de contactos con el mayor número posible de interlocutores africanos. En la Nota aneja se detallan las argumentaciones por mi utilizadas en la exposición del tema, y las principales observaciones -favorables o contrarias- de los interlocutores que tuve durante mi reciente viaje a Africa, con ocasión del nacimiento del nuevo Estado independiente de Zimbabue.

Ruego a V.E. tenga a bien comunicarme cualquier eventual comentario sobre la Nota aneja, y que pueda ser útil en estas fechas de preparación estratégica española de cara a la mencionada Cumbre de la O.U.A.

Dios guarde a V.E. muchos años.

EL SECRETARIO DE ESTADO